

M

MAGAZIN

MUNDO MILLOS

ESTAMOS EN TODOS LADOS

EDICIÓN

122



Vs.



Liga Betplay 2024-I • Fecha 9 • Martes 27 de Febrero • Estadio Nemesio Camacho El Campin

RETOMAR EL CAMINO



Hoy los dirigidos por Alberto Gamero deben sumar tres puntos y así retomar el camino de regreso a los clasificados.

TERCER TIEMPO

RUEDA DE PRENSA | DEBATE | ANÁLISIS | VOCES

SINTONÍCENOS EN
NUESTRAS REDES
AL TERMINAR EL PARTIDO



@MundoMillos

www.mundomillos.com

SIN LIBRETO

UNA CHARLA DE AMIGOS
CON UNA BUENA CERVECITA
PARA INICIAR LA SEMANA



SINTONÍCENOS EN NUESTRAS REDES
TODOS LOS LUNES 8 PM

@MundoMillos

PROHÍBASE EL EXPENDIO DE BEBIDAS EMBRIAGANTES A MENORES DE EDAD. EL EXCESO DE ALCOHOL ES PERJUDICIAL PARA LA SALUD.

¡PAUTE AQUÍ!

CONTACTO@MUNDOMILLOS.COM

PUEDES ADQUIRIR
DISTINTOS FORMATOS

7,4 x 5 cm
15,2 x 3,4 cm

LAS FAMILIAS DE MILLOS



Por: @ultrabogotano - Carlos Martínez Rojas

Si hay algo hermoso que tiene y tendrá siempre Tunja es la posibilidad que le da a las familias de Millos de poder ir a otra ciudad y a otro estadio a ver a su equipo, sin necesidad de una intercesión logística de las barras o una intervención policiaca para llegar al escenario; sentirse en casa, disfrutar el partido y salir de éste sin inconvenientes, bien sea de regreso a la capital o al destino respectivo.

Ante un partido que no tiene defensa alguna, muy a pesar de las palabras maquilladoras del profe Gamero, me queda elogiar lo bueno de una nueva visita a **la segunda casa de Millos**: familias en



todas las tribunas, incluso en los costados de la popular, con niños disfrutando de la fiesta y de sus ídolos en una cancha más cerca a ellos; caminatas por los alrededores del estadio y a lo largo de la ciudad vestida de azul y blanco; y un trozo de Millonarios para tantos que no viven en Bogotá y pueden verlo una o dos veces al año en su hogar.

Una de esas familias es la que nos recibió en su apartamento este fin de semana. Aunque son abonados, los horarios circenses de la Dimayor y Win Sports los hacen perderse partidos en el Campín constantemente. Esta semana debieron haber podido **ver a Millos dos veces**: el miércoles o jueves en La Independencia y el sábado o domingo en el Campín. Pero una parrilla que busca la encendida de televisores la mayor cantidad de días posible -terminando la fecha 8 un sábado y empezando la 9 en Montería el domingo desnaturalizando la esencia del FPC- los obligará por enésima vez a vender o regalar sus entradas del juego de este Martes.

Pero me alejé de mi norte: hablar de ellos. El viernes aguantaron sol y cansancio, hambre y

el retraso de la comitiva azul, todo por lograr una foto o un recuerdo con los jugadores. Y **la firma del capitán** en la camiseta fue el premio para una sonriente y feliz señorita que logró lo que en su ciudad era una pizca más posible que en la capital. El recibimiento, la hospitalidad, las risas, los tragos y su

compañía en el sufrimiento junto a nosotros en los insulsos 97 minutos de juego en la cancha, lograron que esta familia hiciera valer cada minuto de este viaje.

Haber conocido junto a nuestros amigos algunos rincones antes ignorados de la capital boyacense, disfrutar una fritanga

tunjana, helados tradicionales en Jenesano, carne nitrada en Ramiriquí, y otro juego distinto al fútbol pero que sí nos arrebató carcajadas y alegría, hicieron de este fin de semana algo que ni Millonarios con su reprochable derrota pudo arruinar.

Justamente ante la rabia cuando abandonamos el estadio el sábado, mi amigo le recordó a su hija el 5-0 contra DIM hace un mes en el que sí pudieron viajar y verlo, enseñándole y «reenseñándonos» que en la vida ganamos y perdemos, pero que hay que estar para el equipo en ambos casos.

Volveré y volveremos felices a ver al equipo en Tunja **el próximo semestre contra Boyacá Chicó** y/o cuando la vida lo disponga, porque sabemos que con la familia de Millos que son amigos, con la familia que Millos nos regaló, tendremos un motivo más para visitar esta tierra bella y de gente maravillosa. Y a esa señorita, que me animó a creer en el empate y me consoló ante el pitazo final y la absurda caída contra el colero, a personas como ella y sus papás y hermana dénmelos siempre. Millonarios sí es su gente.

ESTADÍSTICAS



vs.



TOTAL EN LIGA

Jugados: 211
 Ganados: 89
 Empatados: 67
 Perdidos: 55
 Goles a favor: 311
 Goles en contra: 258

LOCAL DE LIGA

Jugados: 107
 Ganados: 62
 Empatados: 33
 Perdidos: 12
 Goles a favor: 189
 Goles en contra: 101

LOCAL TORNEOS CORTOS

Jugados: 27
 Ganados: 11
 Empatados: 10
 Perdidos: 6
 Goles a favor: 38
 Goles en contra: 30

Primer partido en Bogotá: abril 16 de 1961, Millonarios 3-1 Once Caldas (Goles de Santos Grosso, Arango en contra y Rubén Pizarro).

La racha: Millonarios defiende una racha de 4 años y 5 partidos sin perder como local frente a Once Caldas (desde el 1-3 del 19 de

septiembre de 2020). El Embajador tiene 3 triunfos al hilo contra el equipo de Manizales en casa.

Duelo más reciente en Bogotá: agosto 21 de 2023, Millonarios 2-1 Once Caldas (goles de Andrés Correa en contra y Daniel Cataño

Máximo goleador de Millonarios vs. Once Caldas: Alejandro Brand (11 goles)

DATO MUNDO MILLOS: Millonarios no gana un 27 de febrero desde 1994, cuando derrotó 2-1 al América como visitante con Vladimir Popovic como técnico.

C L A S I F I C A E O S H O R J
 A J U G A D O R I V V C A R I U
 M A O N C E E G I A A E O J V G
 I G A M E R A V I M L A U I A A
 N A S A A N A D O V I G L N N D
 N N A O A L O N H S A L E D O O
 O A L D D I C E C D O R I I O R
 R D O I R A N R O T E R O T C O
 I R D A M I C R A V C A M I S O
 P A A I L Ñ E I E T O M A R G D
 E M N C I S R A F E A E A A A N
 V O A V H I Ñ E S I C G M H X A
 E T A T V A C I V V S E C U I M
 E E N A D H S S I E R A R P L O
 U R L L A E D N E O F E L E C T
 N C L A S I F I C A R L O C M E
 M I L L O N A R I O S M O T E R

- FECHA
- NUEVE
- GAMERO
- JUGADORES
- RETOMAR
- CAMINO
- GANADOR
- RETORNAR
- OCHO
- CLASIFICADOS
- RIVAL
- ONCE

TRANQUILIDAD



Por: @DanielSC2403 - Daniel Casas

Debo empezar este texto diciendo que ojalá yo pudiera mantener la tranquilidad que mantiene Alberto Gamero cuando Millonarios pierde, empata o gana. Creo que no se equivocan esos libros de autoayuda cuando dicen que antes de buscar una felicidad efímera, debemos encontrar una tranquilidad constante.

Pero en serio, yo no puedo mantener una tranquilidad constante y equilibrada si mi estado de ánimo en muchas ocasiones depende de lo que hagan 11 futbolistas vestidos de azul, siendo dirigidos por alguien realmente tranquilo ante la adversidad.

En reiteradas ocasiones podemos escuchar a Alberto Gamero decir que está tranquilo con el equipo, sea cual sea el resultado. Yo, al igual que muchos de ustedes, después del **PAPELÓN** del sábado -y le digo papelón porque no hay un adjetivo mejor- quedamos más preocupados que tranquilos.

En la lógica del fútbol es obvio que se puede perder, ganar y empatar, pero realmente lo del sábado no cabe en esa lógica del balón pie colombiano. No es por demeritar al rival, pero no podemos caer ante un equipo que llevaba ocho juegos sin hacer un gol y que encima ocupa la última posición en la tabla del descenso y en la liga colombiana.

Lo que sí me deja tranquilo es saber que de apoco estamos recuperando a esos cracks que en los últimos meses estaban marginados por lesiones. Ahora bien, como me deja tranquilo lo anterior, también me

preocupa que un equipo tan resguardado y poco propositivo como Patriotas nos gane teniendo en cancha la **nómina más cara del país**.

Pero bueno, si el profe Gamero dice que está tranquilo, hay que creerle, él es el único que ve y trabaja día a día con los jugadores. Y no es por nada, pero su trabajo y su proceso lo respaldan, al igual que nosotros.

Macka dijo que el sol siempre sale cuando se gana y cuando se pierde, lo cierto es que tanto el domingo como el lunes el sol no salió. Por suerte, el desorden de Dimayor nos permite recuperar rápido el terreno y olvidar el partido que perdimos para enfocarnos en los compromisos que quedan.



La invitación no es a entrar en crisis, la invitación a seguir creyendo y alentando como siempre lo hemos hecho. Ah, y si pueden traten de mantenerse tranquilos, como lo hace Gamero.

TERCER TIEMPO

RUEDA DE PRENSA | DEBATE | ANÁLISIS | VOCES

SINTONÍCENOS EN
NUESTRAS REDES
AL TERMINAR EL PARTIDO



@MundoMillos

www.mundomillos.com

PAUTE AQUÍ

HEMOS RESERVADO ESTE
ESPACIO PARA SU EMPRESA



INFO

300 586 5182

300 487 0807

CONTACTO@MUNDOMILLOS.COM